

# Un nouveau président pour le conseil syndical du bois de Cise

Deux semaines après la dernière réunion, les propriétaires du bois de Cise étaient de nouveau rassemblés, samedi 7 octobre 2023. Le conseil de l'Association syndicale autorisée (ASA) a élu son nouveau président, Gilbert Fauquemberg. Il succède à Christophe Vallet, évincé de son poste le 24 septembre 2023 à l'issue du renouvellement du tiers sortant des neuf membres, Pierre Labertrande et Esther Lajeunesse n'ayant pas non plus été réélus, en raison, selon lui, d'un manque de satisfaction des votants concernant la convention signée avec la municipalité pour l'entretien courant du bois.

Gilbert Fauquemberg, qui fait déjà partie des syndics, a été désigné avec

5 voix pour et 2 contre. Évelyne Colli-net, qui avait été réélue, se présente comme vice-présidente, une candidature approuvée sur le même score. Les autres membres du nouveau bureau sont Gilberte Fauquemberg, fille de Gilbert, et Dominique Wéber. Tous ont été félicités par l'ancien dirigeant.

## PAS ENCORE DE SECRÉTAIRE

Absente ce jour, Cécile Dégiovannini avait donné sa démission de son poste de secrétaire. Les appels à candidature n'étant suivis d'aucun retour, le nouveau président reporte ce sujet à une autre réunion. « *En attendant, le bureau pourra tourner avec deux élus* », précise-t-il. Le bureau se-

ra installé lorsqu'une nouvelle secrétaire sera trouvée. Un syndic, Basil Médard, souhaite démissionner. Les raisons invoquées sont le manque d'échos à sa présence au sein du conseil syndical. Le maire, Marcel Le Moigne, souligne au nouveau président, quelques contraintes que les Cisiens doivent respecter. Par exemple tailler arbres et arbustes pour permettre le passage du camion-poubelle, l'équipe de ramassage craignant d'endommager leur véhicule et risque de ne plus passer. Avant de lever la réunion, Christophe Vallet rappelle que le classement du bois de Cise est en cours, le ministère concerné est saisi du dossier. ■ De notre correspondant JACQUES BÉTHENCOURT